
2010～2011年度 No.1

　第 　 6　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

● 河合地区ガバナー ● 大石第一副地区ガバナー ● 阿久津第二副地区ガバナー

○  L　見津　康　　委員長 ○  L　杉山　南見夫　副委員長 ○  L  加藤　敏彦 副委員長

○  L  野々 晴久　副委員長 ○  L　大塚 和広　委員 ○  L　松田 啓　委員

○  L　森 亮介　委員 ○  L　渡邊　滋　委員 ○  L　窪田　崇人 委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ L坪谷　茂キャビネット副幹事
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　２０１１年　４月　２７日　水曜日　　　１５時　３０分　～　１７時　３０分

　Ｌ　佐竹　稲史

次回開催確認

審議経過事項の概要

ニューリーダーズフォーラム中止の件

次回開催日時
　　　　　　場所 　ルノアール　小滝橋通り店　　２号室

ガバナーよりの要望（リテンションに対するワークショップを開催）

東京都障害者スポーツ大会の件

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　野々　晴久　副委員長

委員長挨拶　

前回議事録確認（第５回）

　２０１１年　 ３月　３０日　　水曜日　　　　　１５時　 ００分　～　１７時　００分

ルノアール　第一会議室

　出席オブザーバー

指導力・若手育成

 L　見津　康

出　席　者
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2

委員会として何かアクションを起こせないかとの要望があった。

委員全員が賛成した。

東日本大震災に対するアクティビティーを通しライオンズマンとしての在り方を

再確認し、それがリテンションに繋がると考える。

3

阿久津第二福地区ガバナーも含め、中・長期的な取り組みが必要と考え、

東京都障害者スポーツ大会　5月28日（土）は委員会メンバーは全員参加。

議　　　題

討論会形式での会を開いてはどうかとの意見が見津委員長よりあった。

担当はＬ津村副委員長。

No.2

Ｌ坪谷　茂キャビネット副幹事よりガバナーからリテンションについて

委員長よりリテンションに対しては時間もなく、開催できないとの発言があり、

若手フォーラムの報告書を作成しガバナー宛てに提出

リテンションに対しては、単年での取り組みは難しく、大石第一福地区ガバナー

　森Ｌに３分程度の映像を作って頂き、報告書に添付して提出する。

　報告書作成は杉山副委員長が作成する。　（6月末目標）

審議経過事項の概要


